

Peña Nieto: Es momento de replantear el papel de México ante el mundo

Infolatam/Agencias
México D.F., 12 de marzo de 2013

- Para Peña Nieto, México debe convertirse en un gigante que “se deje ver, escuchar y sentir a favor de las grandes causas de la humanidad”.
- Este martes S&P revisó la perspectiva de las calificaciones soberanas de largo plazo de México de estable a positiva.

México: Mito y realidad



Luis Rubio

(Especial para Infolatam).- “...lo reconozca o no, el reto principal del gobierno reside en convertir al poder en instrumento para el crecimiento. El nuevo equipo ha demostrado una extraordinaria eficacia; sin embargo, el reto de fondo es que no existe un sistema de gobierno susceptible de crear condiciones para el desarrollo de la sociedad, de la economía y del país en general. Aún en los buenos años del PRI, el país nunca fue gobernado para el desarrollo; siempre fue organizado para el control y la administración del poder.”

México debe replantear el rol que juega a nivel internacional a fin de incidir en la solución de grandes desafíos, como el terrorismo o la amenaza nuclear, aseguró este martes el presidente **Enrique Peña Nieto**, al inaugurar el Foro de Consulta Pública para enriquecer el Plan Nacional de Desarrollo (2012-2018). **Peña Nieto** aseguró que la calificación positiva de **Standard & Poors** (S&P) a México refleja la confianza que hay en el país, “el clima político que se advierte hacia afuera, que se está proyectando”.

“Es momento de replantear el papel de México ante el mundo (...) de asumir mayor responsabilidad internacional”, dijo luego de recibir propuestas de organizaciones de la sociedad civil sobre cómo debe ser la política exterior del gobierno mexicano en los próximos años.

Para **Peña Nieto**, México debe convertirse en un gigante que “se deje ver, escuchar y sentir a favor de las grandes causas de la humanidad”.

El mandatario enumeró los cuatro ejes de su política exterior: Fortalecer la presencia de México en el mundo; ampliar la cooperación internacional a fin de mejorar el desarrollo interior; promover el valor cultural, histórico y natural del país ante el resto del planeta; y velar por los intereses de los mexicanos en el extranjero.

Agregó que el país debe retomar un papel protagónico, como cuando se pronunció a favor de la proscripción de armas nucleares en América Latina o cuando respaldó el Grupo Contadora, que promovió la paz en Centroamérica.

Desde su visión, México debe estrechar lazos con el norte de América en materia de producción, migración, fronteras seguras, eficientes y ordenadas; debe refrendar su identidad compartida con Latinoamérica; profundizar su amistad con Europa, aprovechar el dinamismo que hay en la región de Asia, y mejorar la comunicación con las naciones de África.

“No debe haber países lejanos de México, a todos los podemos aportar a todos los podemos aprender”, dijo.

El mandatario recordó que el país tiene tratados comerciales con 44 países, lo que da acceso a un mercado de 1,000 millones de personas que por ahora no es del todo aprovechado.

Peña Nieto aseguró que la calificación positiva de **Standard & Poors** (S&P) a México refleja la confianza que hay en el país, “el clima político que se advierte hacia afuera, que se está proyectando”.

Ello “sin duda hará posible que se emprendan varios cambios y transformaciones”, agregó en entrevista al término del arranque de los Foros de Consulta Ciudadana.

Este martes S&P revisó la perspectiva de las calificaciones soberanas de largo plazo de México de estable a positiva, debido a la mayor probabilidad de aprobación de políticas que fortalezcan más el margen de maniobra fiscal del país y el crecimiento de mediano plazo.